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Prüfantrag zur Vollsperrung der B9 
hier : Prüfantrag der CDU Flomersheim 
 
 
 
 Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer,  
 
im Zuge der Vollsperrung der B9 bitten wir die Verwaltung um Prüfung, ob zwischen der 
Isenach-Sporthalle und dem Bahnübergang beidseitig mobile Geschwindigkeitsanzeigen 
und Warnschilder mit dem Aufdruck „Achtung Schulkinder“ aufgestellt werden können.  
Des Weiteren bitten wir zu prüfen, ob während des Zeitraums der Sperrung regelmäßige 
Geschwindigkeitskontrollen durch die Polizei erfolgen können.  
 
Begründung:  
 
Die Isenach-Sporthalle wird bis in die frühen Mittagstunden durch die Grundschule 
Eppstein-Flomersheim für den Sportunterricht und die Mittagsverpflegung genutzt. Da 
die beiden Schulhäuser und die Sporthalle räumlich getrennt sind, müssen die Grund-
schulkinder entlang der Eppsteiner Straße von der jeweiligen Grundschule zur Halle lau-
fen.  
 
Die Beschilderungspläne des LBM sehen zwischen dem Bereich Isenach-Sporthalle und 
Bahnübergang ein Parkverbot vor.  
 
Verkehrsmessungen in den letzten Jahren haben ergeben, dass sich ein Teil der Ver-
kehrsteilnehmer nicht an die vorgegeben 30 Stundenkilometer halten.  
Durch den Wegfall der parkenden Autos wird es kein notwendiges bremsen und warten 
bei Gegenverkehr geben. Es kann aber erwartet werden, dass aufgrund des Parkverbo-
tes und der dortigen Breite der Straße, sich noch weniger Verkehrsteilnehmer an die Ge-
schwindigkeitsbegrenzung halten und hierdurch für die Schulkinder eine Gefährdung 
entsteht.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
PhDr. Melanie Haghi, MBA 
CDU-Ortsbeiratsfraktion 
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